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ACTA DE SESIÓN EXTRAORDINARIA VIRTUAL DEL CONSEJO DE 

FACULTAD N° 7 DE FECHA: MARTES 26 DE MARZO DEL 2024 

 

El día martes 26 de marzo del 2024, se reunieron en forma no presencial (virtual) a 

través de Google Meet, bajo la dirección del señor Decano Dr. Alfonso Pérez 

Salvatierra, los miembros del Consejo de Facultad: docentes principales:  Mg. Carmela 

Catalina Velásquez Pino; los docentes asociados: Mg. Willy David Barahona Martínez; 

docente auxiliar Mg. Alexander Cielo Gris Palomino Arce; los estudiantes: Piero Lenny 

Valer Atahuaman, Jazmin Varella Pelaez Amesquita, Henry Junior Pisconti Dioses, 

Angela del Rosario Ferrer Gonzales; Vicedecano de Investigación y Posgrado – Director 

de la UPG: Dr. Eugenio Cabanillas Lapa; los Directores de escuela: Dr. Carlos Peña 

Miranda (Matemática), Dra. Martha Timoteo Sánchez (Computación Científica) y Mg. 

Carmela Catalina Velásquez Pino (Investigación Operativa); los Directores de 

Departamento: José Simeón Quique Broncano (Matemática), Dra. Ofelia Roque Paredes 

(Estadística) y Dra. Esther Berger Vidal (Investigación Operativa) y Secretario del 

SINDUSM Mg. Emilio Castillo Jiménez del se dio inicio a la Sesión Ordinaria, según 

citación y agenda: 

 

 

Ganadores del concurso para jefes de práctica de matematica, se procede a presentar y 

dar lectura sobre el documento mencionado para conocimiento de los presentes 

El Decano menciona que en el documento aparece Hidalgo Pereda Lyses Augusto con 
660 puntos y dentro de los ganadores aparece Castromontes Diaz Gianella ellos están 
en diferentes cursos consulta el decano 
 

Dr. José Simeón Quique Broncano toma la palabra y menciona que eso va a depender 

ahora ene l consejo de facultad de su opinión favorable o desfavorable, profesor Hidalgo 
Pereda se presenta al mismo tiempo a dos asignaturas: matemática discreta y base de 
datos por esa razón tome la opinión de no considerarlo y a la profesora Castromontes 
 
El Decano toma la palabra y menciona que esto es de la rama de computación científica, 
todo es para cubrir las horas en computación científica. 
 

Dr. José Simeón Quique Broncano toma la palabra y menciona que efectivamente 

porque en matemáticas discreta no tenemos profesores, si la asamblea cree 
conveniente agregamos a los dos postulantes como ganadores. 
 

Se presenta el documento de los ganadores del concurso para jefes de práctica de 

estadística y se da lectura. 

 
El Decano toma la palabra y menciona que el tiene 5 cursos de estadística y supone 
que los docentes que ganaron el concurso pueden cubrir esas plazas, faltaría por 
aprobar este resultado de estadística.  
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Se presenta el documento de los ganadores del concurso para jefes de práctica de 

investigación operativa y se da lectura. 
 
El Decano toma la palabra y menciona que en operativa había una sola plaza y un solo 
concursante el cual se da por aprobado por no tener ninguna objeción. Luego se vuelve 
a visualizar el documento de matemáticas sobre el caso de los dos profesores para jefe 
de práctica, para cual menciona que se puede considerar para profesores a honore y se 
le da su constancia o también se le puede contratar como jefe de practica en ese caso 
se le paga por hora aproximadamente 35 soles la hora como en el ciclo verano 
 

Dr. José Simeón Quique Broncano toma la palabra y menciona que en la escuela de 

matemáticas solo se necesitan seis horas y si se va a tomar dos profesores, habrá que 
repartirse 3 horas cada uno, salvo que se necesite profesores de practica o ayudantes 
en otra escuela como la de ingeniería ahí si puede complementar las horas que faltan. 
 
El Decano toma la palabra y menciona que lo que mención el Dr. Eugenio Cabanillas 
es que hay que dar la oportunidad ya sea como ayudante o jefe de practica para que 
comiencen a tener experiencia profesional entonces dándole 3 horas es bastante 
favorable para el docente ya que tendría considerado como que dicto un semestre. 
 

Dr. Eugenio Cabanillas toma la palabra y menciona que solo para complementar lo 

que esta diciendo el doctor Quique director del departamento de matemáticas, como ya 
es conocido por toda la comunidad universitaria se ha ampliado el numero de 
ingresantes a la universidad, eso significa que se va a tener que necesitar de una mayor 
cantidad de docentes sobre todo en los cursos básicos para lo cual calculo que entraran 
unos mil alumnos mas por lo cual eso va a incrementar la necesidad de más docentes 
de matemáticas sobre todo en ellos cursos básicos. 
 
El Decano toma la palabra y consulta, en matemática cuantos han 
quedado(postulantes).se proyecta el documento y se visualiza que hay tres ganadores; 
se podría considerar a Hidalgo Pereda y Tafur Garro Carmen que postulo a base de 
datos, entonces se consideraría a los tres que están como ganadores y a Hidalgo 
Pereda y Tafur Garro porque se va a necesitar docentes. 
 
Sr. Piero Valer toma la palabra y menciona que de parte de la escuela de computación 
científica en el proceso de ayudantía no hubo ningún postulante y creo que ahí también 
se estaba ofertando dos cursos para ayudantía de inteligencia artificial y sistema 
dinámicos por lo cual esos dos cursos se van a quedar en el aire porque no hubo 
postulantes para el proceso de ayudantía. 
 
El Decano toma la palabra y menciona que como es ayudantía podemos 
complementarlo buscando alumnos, pero en el caso de jefe de práctica tiene que ser 
con título, todas las personas que se han presentado son con título. 
 
Dra. Martha Timoteo toma la palabra y menciona que inicialmente los propios docentes 
habían buscado personas para que nos apoyen y ya había personas que se habían 
ofrecido justamente en esos cursos inteligencia artificial y sistema dinámicos, se podría 
considerar a ellos o tiene que ser otro nuevo concurso. 
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El Decano toma la palabra y menciona que primero debemos consultar a los docentes 
ganadores si pueden hacer esos cursos si no ya tendríamos que buscar a otras 
personas  
 
Al no haber ninguna objeción sobre lo mencionado sobre el caso de los jefes de practica 
de matemáticas, estadística e investigación operativa, se aprueban los resultados 
 
Siendo las 16:00 horas y 46 minutos del mismo día, el señor Decano da por concluida 
la presente sesión, agradeciendo a todos los miembros participantes en dicho Consejo 
de Facultad. 

 

 

 

Dr.  Armando Taco Llave  

Vicedecano Académico 


